



Was bleibt...

„Der HERR aber bleibt ewiglich.“

(Psalm 9, 8)

Die Weihnachtsdeko ist abgeräumt. Sterne, Engel, Weihnachtsmänner wieder in ihren Kisten verschwunden. Die Krippe vorsichtig eingepackt und im Keller verstaut. Die Weihnachtsdecken liegen frisch gewaschen und gebügelt wieder im Schrank. Ganz unten, denn man braucht sie jetzt lange nicht. Der Weihnachtsbaum ist auch schon längst verschwunden. Zur Sammelstelle gebracht, die letzten Tannennadeln sind weggesaugt. Auch Plätzchen und Lebkuchen sind inzwischen alle gegessen.

Weihnachten ist also vorbei. Alle Spuren sind beseitigt. Erst in 10 oder 11 Monaten tauchen die Sachen wieder auf.

War es das jetzt mit Weihnachten? Ist jetzt erst mal alles vorbei? Oder bleibt etwas?

Die Bedeutung von Weihnachten kann nicht so einfach in Kisten und in den Keller geräumt werden. Es ist schön, wenn wir uns das ganze Jahr über an Weihnachten, an das Wunder der Heiligen Nacht erinnern.

Die Botschaft von Weihnachten bleibt in unserem Herzen.

Impulse

- Wie geht es Ihnen, wenn Sie Ihre Krippe wieder in den Keller wegräumen?
- Lassen Sie doch einen kleinen Stern, einen kleinen Weihnachtsengel in der Wohnung stehen. Als Erinnerung an die Botschaft von Weihnachten.

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Nikola Beth

Bild: MaSims @ pixelio.de

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt